

えみねん

元

うゑ

第97号(R2年12月) 毎月20日頃発行 www.ny-tokyo.com

今年も、もういくつ寝るとお正月～♪ですね。
12月は、クリスマスや迎春準備、大みそか
などで、忙ただしい月ですが、良い一年の最後を
締めくくりたいですね。さて、今月のテーマは
「2020年一番思い出に残ったこと」です!!

結婚
20周年

ちば



人のいな
い
街
竹生



9月に甥っ子と姪っ子
と沖縄旅行に行きましたこと
です。GO TO トラベルで
安く旅行できたことも
良かったです。

たじ村

オーストラリア滞在中に彼氏が
長期休みを取ってくれてやっと会えたこと。
空港に向うまで、とおとおづー、といっていたので。
今思い出してドキドキします。
雨の日ピカツでレイコトを着たまま
コアラを抱っこして写真を撮ったのも
全て最高の思い出です。

新川



コロナの影響で
朝の電車通勤の際
座席が空いていた事。

板橋



映画
「鬼滅の刃」を
観たこと

美



福岡造船所での
SOXスライバー試運転

当初、1週間程度の予定でしたが、
なんと40日も内を割り切る
改造工事でござ...

スライバいたりと、久々振りの試運
転で榮へかってです。

お川



外へおみやげを

豪傑レイン。

= 5月ハニ



最寄り駅のビルで
おいしそう
チーズタルトの
お店を発見!!!



今年の特別に
記念すべき思い出は
ありませんか(自分へり)、
4~5月に出来た緊急
車両宣言(によ)。人も音も
光もなかった。街を歩いた
のが印象に残っている
経験(よきだん)。



3月からの
コロナショックでは、
自粛で今でも
酒れてます

人生で初めて
観覧車に乗って見た
夜景が、今年一番
思い出に残ったことです。



☆☆ AM・PMって何の略? ☆☆

皆さん、日ごろAM(午前) PM(午後)を何気なく使っていますが、何の略かご存知ですか?

これらはそれぞれ、ante meridiem と post meridiem を省略したラテン語です。

意味は、“before midday”と“after midday”で、“ante”が“before”、“post”が“after”です。

“post”の方は日本でも「ポスト阿部」のように馴染みのある単語がありますよね。

英語の単語では“antenatal(出産前の)”と“postnatal(産後の)”などがあります。

ちなみに「正午(昼の12時)」は「12 am」か「12 pm」か、どちらが正しいと思いますか?

正解は「12 p.m.」です!